

Bundesamt für Kommunikation
Abt. Radio und Fernsehen
2501 Biel

Oeffentliche Bedürfnisabklärung Nutzung der Mittelwelle in der Schweiz

Punkt 5 Interesse der Marktteilnehmer

1 **Firma:** **Verein Radio Gloria**
Peter Galliker
Alte Klosterstrasse 1, 6283 Baldegg /
Postfach 540, 6280 Hochdorf
Tel. 041 720 23 23 / E-mail: info@radiogloria.ch

Radioveranstalter

2 Erachten Sie die Ausschreibung von Funkkonzessionen ... als sinnvoll?

Nein, die Nutzung einzelner Frequenzen könnte direkt durch das BAKOM erteilt werden, allenfalls mit gemischter Nutzung (analog/digital).

3 Sind Sie interessiert an der Nutzung der Mittelwelle?

Ja, da diese Verbreitungsart für unser Spartenprogramm ideal ist. Ein grosser Teil unserer Zuhörer könnte ohne technisches Wissen und Aufwand (es müssen keine neuen Empfangsgeräte gekauft werden!) das Programm sofort empfangen. Dabei sind beide Technologien denkbar (analog tagsüber, digital nachts). Zur Verbreitung wird die Bodenwelle vorerst im Versorgungsgebiet Zentralschweiz und im Mittelland, später in der ganzen deutschsprachigen Schweiz, bevorzugt.

4 Wie sehen Sie den zeitlichen Aufwand der Erschliessung ... Versorgungsgebietes?

Der zeitliche Aufwand der Erschliessung hängt sowohl von der Frequenz als auch vom Betrieb von neuen Infrastrukturen ab

5 Welches Programm möchten Sie über die Mittelwelle verbreiten?

Radio Gloria, ein wortlastiges 24-Stunden Programm mit christlicher Ausrichtung. Das seit Mai 2008 bestehende 24-Stunden Programm auf Astra digital Satellit und im schweizerischen Kabelnetz (und Internet) würde über die Mittelwelle unverändert verbreitet werden.

6 Sofern ausser Radioprogrammen auch andere Dienste verbreitet würden?

Programmassoziierte Datendienste

7 Wie gross ist die Bandbreitedigitalen Mittelwelle nutzen möchten?

9 kHz Kanal

8 Sofern ausser Radioprogrammen ... ?

9 Sollen in den Funkkonzessionen für die Nutzung ... Modalitäten vorgegeben werden?

Ja: Modulationsgrad

10 Sollen in den Veranstalterkonzessionen Auflagen gemacht werden?

Ja: Versorgungspflicht und Dienstqualität

Nein: keine Termine, da Infrastruktur für low-power Betrieb noch nicht vorhanden ist.